

El Comercio, 23 de julio de 1996

**CONGRESISTA BAELLA RENUNCIA A BANCADA OFICIALISTA
C90-NM**

Critica crisis en las instituciones del Estado

Al anunciar su decisión de renunciar a la bancada oficialista Cambio 90-Nueva Mayoría, el congresista Alfonso Baella Tuesta manifestó ayer que el Congreso de la República está en crisis y criticó la labor desarrollada durante la última legislatura.

Manifestó que su salida de la agrupación obedece a su necesidad de actuar como un congresista de acuerdo con lo que establece la Constitución.

"La Constitución dice que (los congresistas) representan a la Nación y no están sujetos a mandato imperativo. Pertenecer a una agrupación política obliga a someterse a las decisiones de una casa política. Pero o quiero estar libre para hacer planteamientos y de esa manera sirvo mejor al país", expresó.

Negó que existan problemas de carácter personal que lo hayan llevado a tomar esta decisión.

Pero a renglón seguido aseveró que existe una crisis total en el Parlamento y en otras instituciones del Estado.

"Los poderes del Estado no funcionan adecuadamente y el caso del Poder Judicial y del Parlamento lo están probando fehacientemente", expresó.

De otro lado, comentó que votaría por el congresista Víctor Joy Way (C90-NM), en caso se confirme su postulación a la Presidencia del Congreso de la República en la siguiente legislatura.

"A mí me parece que es una persona que reúne óptimas condiciones y que debe llevar el compromiso de poder actuar con imparcialidad", subrayó.

Opinó que durante la gestión de Martha Chávez de Ocampo como presidenta del Congreso Nacional, éste no dio muestras de gran efectividad.

Empero, aclaró que eso no es sólo responsabilidad de la presidenta. "Es consecuencia de que hemos heredado un sistema que viene del pasado que hace portarse inadecuadamente a la mayoría y minoría", puntualizó.

Manifestó que no informó personalmente al presidente de la República Alberto Fujimori sobre su decisión de renunciar a la bancada oficialista, "pero él tenía conocimiento sobre la decisión que iba a tomar".

También sostuvo que, a pesar de unirse al grupo parlamentario Renovación PPC, mantendrá su independencia.

En su carta de renuncia a Cambio 90-Nueva Mayoría, dirigida a la presidenta del Congreso Nacional, Baella Tuesta precisa que "mi posición no modifica sino ratifica mi adhesión a la política del presidente de la República, don Alberto Fujimori, que ha permitido superar gravísimos problemas de nuestra Patria para conducirla por el camino del desarrollo".